

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



宗緒 宮坂なお県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

(仮称)堀江橋の早期実現を

早くも2回目の一般質問を行いました。宮坂県議は旧江戸川をまたぎ、東京都と浦安市について県執行部に質しました。宮坂県議の質疑と県執
行部の答弁を特集します。



2月定例県議会で登壇し、一般質問を行う宮坂奈緒県議

旧江戸川またぎ 都内と浦安直結

2月定例県議会一般質問

宮坂議員（仮称）堀江
橋は、旧江戸川上に架かる
予定の都県をつなぐ橋で、
仮称堀江橋を含む都市計画
道路、東京都側の放射16号
線については、昭和21年に
都市計画決定がされ、千葉
県側の浦安都市計画道路堀
江東野線については、昭和
44年に都市計画決定が行わ
れたと認識している。
この仮称堀江橋について

「今よりもなお住みやすい街
に」をスローガンに、ふるさと
の街づくりに力を注いでいる
宮坂奈緒県議（浦安市選出、1
期）は2月定例県議会で登壇
し、昨年4月の初当選以来、
早くも2回目の一般質問を行
いました。宮坂県議は旧江戸
川をまたぎ、東京都と浦安市
について県執行部に質しま
した。宮坂県議の質疑と県執
行部の答弁を特集します。

宮坂議員（仮称）堀江
橋は、旧江戸川上に架かる
予定の都県をつなぐ橋で、
仮称堀江橋を含む都市計画
道路、東京都側の放射16号
線については、昭和21年に
都市計画決定がされ、千葉
県側の浦安都市計画道路堀
江東野線については、昭和
44年に都市計画決定が行わ
れたと認識している。
この仮称堀江橋について

立地化約0・9キロメートル区間につきましては、今
年6月ごろに開通する見通
しとなっており、現在、橋
梁部の舗装や道路照明等の
付属物の工事などが実施さ
れている。

そこでうかがうが、国道
357号の舞浜立体及び塩
浜立体の進捗状況はどうか。
県土整備部長 国道35
7号は沿岸地域の交通を担
う重要な幹線道路であり、
交通混雑の緩和や交通事故
の削減等を図るために、国は、
浦安市舞浜地先から市川市
塩浜地先の約5・5キロメー
トル区間ににおいて、交差点
の立体化や車線増設などに
取り組んでいます。

県としては、引き続き、
塩浜立体の早期工事着手な
ど、国道357号の交通円
滑化に向けて、国に働きか
けてまいります。

6月にも開通見通し

国道357号舞浜立体

宮坂議員 千葉、東京、
神奈川の各都市を結ぶ国道
357号線東京湾岸道路の
舞浜立体が6月ごろに開通
できる見通しと発表され、
また、舞浜交差点東側の市
川市塩浜交差点でも、塩浜
立体の整備が進められてい
るなど、改良事業が進めら
れている。

そこでうかがうが、国道
357号の舞浜立体及び塩
浜立体の進捗状況はどうか。
県土整備部長 国道35
7号は沿岸地域の交通を担
う重要な幹線道路であり、
交通混雑の緩和や交通事故
の削減等を図るために、国は、
浦安市舞浜地先から市川市
塩浜地先の約5・5キロメー
トル区間ににおいて、交差点
の立体化や車線増設などに
取り組んでいます。

県政や浦安市の
まちづくりについて、
気軽に相談ください

宮坂なお 事務所 TEL 047-355-7300
FAX 047-355-7303
〒279-0042 浦安市東野1-23-12 バンドール・イースト116

ホームページもご覧ください… www.miayasakanao.net

宮坂なおプロフィール

○経歴○

- 昭和53年 東京都中央区に生まれる
- 平成11年 川村学園短期大学生活情報学部卒業
- 平成11年 森田健作衆議院議員秘書
- 平成15年 財務省主計局入省
- 平成17年 東京国税局入局
- 平成19年 浦安市議会議員初当選（3期12年）
- 平成27年 自由民主党浦安支部女性局長
- 平成29年 自由民主党千葉県支部連合会女性局次長
- 平成31年 千葉県議会議員当選

○現職○

県議会 健康福祉常任委員会委員

してあります。

(仮称)堀江橋については、東
京都と道路橋梁整備調整会調査を進めるとともに、東
京都との協議内容や、交通

状況、整備効果の調査結果

についても、公表と周辺住

民への発信をお願いしたい。

大きな地震がいつ起ける

かわからないという中で、

都県境を含めた橋梁整備は

必要だと思っているので、

早期整備実現に向けて、よ

り一層尽力いただきたい。

要望

宮坂議員（仮称）

堀江橋について、東

京都との協議内容や、交通

状況、整備効果の調査結果

についても、公表と周辺住

民への発信をお願いしたい。

令和2年4月9日(木曜日)

肢体不自由者の補装具判定

中央障害者相談センターの業務などについて質問する宮坂奈緒県議



相談センターへの来所困難

宮坂議員 千葉リハビリテーションセンター内に設置の中央障害者相談センターでは、補装具などの支給の際に判定医の判断などを実行しているが、不自由の方に対する支援について、障害者相談センターはどのよ

うな業務をしているのかをうかがう。

知事 障害者相談センターハウスは、身体障害のある方にについて専門的な知識及び技術をもつて相談等を行う機関として、自立支援医療の適用や、義足や車椅子などの補装具について、どのくらいのものを給付するのかの判定などを行っています。

このうち、肢体不自由の方に対する支援については、車椅子に係るもののがほとんどであり、具体的には、市町村からの依頼を受け、医

宮坂議員 高校受験は、小中学校の義務教育とは状況が異なり、試験の公平性を保つことも必要なのかも知れないが、医療的ケアが必要な我が子を高校へ進学させてあげたいという、親の気持ちは痛いほど分かる。

そこでうかがうが、医療的ケアが必要な生徒など、障害のある生徒が県立高校の入試を受験する場合、どのような配慮が行われてい るのか、

選抜について具体的な実施方法を要項に定めておりますが、その中で、障害のあることにより不利益が生じないよう、個々の状況に応じて必要な配慮をすることを規定しています。

においては、障害を有する延べ145人の受検生が配慮を受けて受検しています。このうち、お尋ねの医療的ケアについては、痰の吸引などを必要としている生徒に、看護師が付き添つて受検できるよう配慮をしています。

宮坂議員 県立別支援学校の医療ケアガイドラインは本日も作成している。これま
県立高等学校において療的ケアが必要な生徒在籍していないこともあ
るが、県立高等学校にも医療的ケアガイドランの作成が必要であると
うので、早期の作成を望する。

浦安市において、交番設置が可能な施設として「高洲移動防犯ステーション」を整備していただいていることは承知しておりますが、同地区への交番設置の要否については、同地区及び周辺地域の発展状況や治安状況の変化等も見ながら、引き続き検討して参りたいと考えております。

身体の状況のほか、職業や生活状況等の諸条件を考慮して、障害のある方一人ひとりのニーズに応じた補装具を給付されるよう判定を行っています。

また、利用者に給付された補装具について、判定どおりに製作されているかを確認し、不備な箇所の改善や調整を補装具業者へ指示するなどの業務を行っています。

宮坂議員 県内には、中央障害者相談センターと東葛飾障害者相談センターの2か所があるが、遠隔地の障害者の利便性を図るため、どのように対応しているか。

判定において、障害の程度や健康状態等で来所が困難な方や遠隔地の方の利便性を図るため、県内8か所の会場へ毎月出張しているほか、家庭や施設、病院への個別の訪問による判定も行っています。

今後も、出張等による相談・判定の利用状況等を確認しながら、事務処理の効率化を図り、利用者の利便性の向上に努めてまいります。

そこでどうかがうが、県内の交番で、祝日に国旗掲揚をすべきと考えるがどうか。

警察本部長 警察施設における国旗の掲揚について、は、平成11年に「国旗及び国家に関する法律」が施行されたことを受けて、内部規程を定め、県警本部運転免許センター、各機動隊、警察学校、各警察署及び幹部交番において、毎

**浦安市高洲地区に
交番の設置を要望**

宮坂議員 多くの住民が
居住し、魅力ある浦安市高
洲地区が、ますます発展し
ていくためには、地域の住
民が安心して暮らせる拠点
として、交番の存在が必要
不可欠であると考える。

そこでどうかがうが、浦
市高洲地区に交番を設
べきと思うがどうか。

警察本部長 浦安市
には、6か所の交番を設
置しておりますが、ご
摘要の高洲地区について

村ともよく連携し、改善を検討していくよう要望する。

日午前8時30分から午後5時15分までの間、屋上または屋外の掲揚ポールに国旗を掲揚しているところであります。

幹部交番を除く交番については、必要な設備が設けられていないことや、職員が不在となつた場合のセキユリティ等の問題もあり、現在、国旗の掲揚は行つていません。祝日における交番での国旗掲揚については、他の都道府県警察における取扱い状況等も研究しながら検討して参りたいと考えております。

宮坂議員 前向きに検討してくれると受け止めた。

要 宮坂議員 前向きに検討してくれると受け止めた。